



Name and address of exporter: <i>Nom et adresse de l'expéditeur:</i>	Certificate no. / <i>Certificat N°:</i>
	<b>Veterinary health certificate for import of day-old ducklings from Canada to Morocco</b> <b><i>Certificat sanitaire vétérinaire pour l'importation au Maroc de canetons d'un jour à partir du Canada</i></b>
Destination country: <i>Pays de destination:</i>	Originating and importing country: <i>Pays d'origine et d'expédition:</i>
Name and address of recipient: <i>Nom et adresse du destinataire:</i>	Veterinary services provided by: <i>Services vétérinaires de:</i>
	Shipped from: / <i>Lieu d'expédition:</i>
Nature and identification of the means of transportation: <i>Nature et identification du moyen de transport :</i>	Name(s) and address(es) of the producing establishment: <i>Noms(s) et adresses(s) de/des l'établissement(s) producteur(s):</i>
	Flock code(s) / <i>Code(s) troupeau(x):</i>
<b>IDENTIFICATION OF DAY-OLD DUCKLINGS / IDENTIFICATION DES CANETONS D'UN JOUR</b> (in accordance with the identification numbers mentioned above) <i>(Conformément aux numéros d'identification mentionnés ci-dessus)</i>	
Category / <i>Catégorie :</i> Breeders/meat ducklings* / <i>Reproducteurs/canetons chair* :</i>	
Total no./ <i>Nb total</i>	No. males / <i>Nb. mâles</i>
No. females / <i>Nb. femelles</i>	Date hatched / <i>Date d'éclosion</i>
Breed/Line / <i>Race/souche</i>	Packaging / <i>Conditionnement</i>
Signature and seal of sender (date/location) / _____ <i>Signature et cachet de l'expéditeur (date/lieu):</i>	
Signature and seal of Dr. _____, veterinarian, responsible for monitoring the farms of origin and authorized to certify sections 4, 5, 6 and 7. <i>Signature et cachet du Dr _____, vétérinaire sanitaire, assurant le suivi des élevages de provenance, et autorisé à attester les mentions 4,5,6 et 7.</i>	
Location: _____ <i>Lieu:</i>	Date: _____ <i>Date:</i>
I, the undersigned official veterinarian, certify that the day-old ducklings described above meet the health requirements below. <i>Je soussigné vétérinaire officiel certifie que les canetons d'un jour décrits ci-dessus remplissent les conditions sanitaires qui suivent.</i>	Official seal: <i>Cachet officiel:</i>
Location: _____ <i>Lieu:</i>	Date: _____ <i>Date:</i>
Signature and personal seal of the official veterinarian: <i>Signature et cachet personnel du vétérinaire officiel:</i>	

Digitally signed by  
Rheault, Nancy  
Date: 2022.08.31  
16:56:12 -04'00'

Canada



1. Canada is free of / Le Canada est indemne:
  - a. Notifiable avian influenza (high and low pathogenic) in accordance with the World Organization for Animal Health (OIE);  
*d'influenza aviaire à déclaration obligatoire (hautement et faiblement pathogène) conformément aux recommandations de l'OIE.*

OR / OU<sup>(1)</sup>

  - b.
    - The day-old ducklings are from parent flocks that were tested for avian influenza at the time of egg collection with negative results, which was carried out on a random sample of cloacal and tracheal and/or oropharyngeal swabs taken from at least 120 birds on the establishment or from all birds if there are fewer than 120 birds on the establishment (laboratory test reports attached to this certificate).  
*Les canetons d'un jour sont issus de troupeaux parentaux qui ont été soumis, au moment de la collecte des œufs, à un test de dépistage individuel d'influenza aviaire, dont les résultats ont été négatifs, et qui a été effectué sur un échantillon aléatoire d'écouvillonnages cloacaux et trachéaux/ou oropharyngés prélevés sur au moins 120 volailles de l'établissement ou sur tous les animaux si l'établissement en compte moins (les bulletins d'analyses de laboratoires sont joints à ce certificat).*

Sampling date/ Date du prélèvement \_\_\_\_\_

Type of test/ Nature du test \_\_\_\_\_
  - The day-old ducklings are from breeding flocks that were maintained, for at least the last six weeks before export, in a part of Canada that within a radius of 100 km has been free of notifiable avian influenza (in accordance with the OIE) and where there has been no epidemiological connection with a facility where avian influenza has been detected over the last 90 days.  
*Les canetons d'un jour proviennent de troupeaux parentaux qui ont séjourné depuis au moins les six dernières semaines précédant l'exportation, dans une zone du territoire du Canada d'un rayon d'au moins 100 km, indemne (au sens de l'OIE) d'influenza aviaire à déclaration obligatoire et où il n'y a eu aucun lien épidémiologique avec un établissement dans lequel l'influenza aviaire a été détecté au cours des quatre-vingt-dix derniers jours.*
2. Canada has a national avian influenza monitoring program that is conducted in accordance with OIE recommendations.  
*Le Canada dispose d'un programme national de surveillance de l'influenza aviaire qui est mené conformément aux recommandations de l'OIE.*
3. Canada is free of Newcastle disease in accordance with OIE recommendations.  
*Le Canada est indemne de la maladie de Newcastle conformément aux recommandations de l'OIE.*
4. The ducklings are hatched in approved hatcheries, located in Canada in an area that complies with items #1 and #3, and are not subject to any health-related restrictions.  
*Sont éclos dans des couvoirs agréés, implantés au Canada dans une zone conforme aux points 1 et 3, et ne font l'objet d'aucune mesure d'interdiction pour des raisons sanitaires.*
5. Ducklings have not had contact with poultry that fails to meet the same conditions, including wild birds.  
*N'ont pas eu de contact avec des volailles ne répondant pas aux mêmes conditions, notamment avec des oiseaux sauvages.*
6. Come from farms / proviennent d'élevages:
  - a) In Canada, subject to official health inspections and in which no cases of the following diseases have been recorded for more than 3 months: fowl pox, salmonellosis, fowl cholera, tuberculosis, duck viral hepatitis, duck viral enteritis, Derzsy's disease (Barbary duck only), chlamydiosis, *Mycoplasma gallisepticum*, *Pasteurella multocida* and *Erysipelotrix rheumatica*.  
*Du Canada, soumis au contrôle sanitaire officiel et dans lesquels aucun cas des maladies suivantes n'a été enregistré depuis plus de 3 mois: variole aviaire, salmonellose, choléra aviaire, tuberculose, hépatite virale du canard, entérite virale du canard, maladie de Derzy (canard de barbarie uniquement), chlamydie, mycoplasme à Mycoplasma gallisepticum, pasteurellose à Pasteurella multocida et rouget à Erysipelotrix rhusiopathie.*
  - b) Regularly subjected to official health inspections whose results have been negative for the following infections (the laboratory test reports are attached to this certificate):  
*Soumis régulièrement au contrôle sanitaire officiel et dont les résultats se sont révélés négatifs à l'égard des infections suivantes (les bulletins d'analyses de laboratoires sont joints à ce certificat) :*
    - 1) Pullorosis: serology on 60 ducklings per flock at the farm or bacteriology on 20 ducklings per flock at the hatchery, less than 2 months old.  
*Pullorose: sérologie sur 60 sujets par troupeau à l'élevage ou bactériologie sur 20 canetons par troupeau au couvoir, datant de moins de 2 mois.*



RDIMS#15509412  
HA3158 (AMENDED AUGUST 31, 2022)

PAGE 2 OF 3

Digitally signed  
by Rheault,  
Nancy  
Date: 2022.08.31  
16:56:31 -04'00'

Canada

- 2) Other salmonellosis caused by *S. Enteritidis* and *S. Typhimurium*: bacteriology on flocks less than 2 months old.  
*Autres salmonelloses à S. Enteritidis et S. Typhimurium : bactériologie sur litières datant de moins de 2 mois.*
- c) They have not been vaccinated against Newcastle disease.  
*qui n'ont pas été vaccinés contre la maladie de Newcastle.*

OR / OU\*

Have undergone a complete vaccination program against Newcastle disease, of which the last booster was given with an inactivated virus vaccine.  
*Ayant subi un protocole complet de vaccination contre la maladie de Newcastle dont le dernier rappel a été fait à l'aide d'un vaccin à virus inactivé.*

Date of last vaccination / *Date de la dernière vaccination* : \_\_\_\_\_

7. Originate from hatcheries whose animals are regularly inspected for *Salmonella Pullorum* and *Gallinarum*, *Salmonella Enteritidis* and *Salmonella Typhimurium*.  
*Proviennent de couvoirs dont les produits sont régulièrement contrôlés vis-à-vis de : La salmonelloses à S. Pullorum-Gallinarum, Enteritidis, Typhimurium.*
8. This certificate is valid for ten days from its date of issue.  
*Ce certificat est valable dix jours à compter de la date de sa signature.*

\* Delete as appropriate / *Biffer la mention inutile*

RDIMS#15509412  
HA3158 (AMENDED AUGUST 31, 2022)

PAGE 3 OF 3

Digitally signed  
by Rheault,  
Nancy  
Date:  
2022.08.31  
16:56:49 -04'00'

Canada

